nice-matin

www.nicematin.com

Édition du 17 octobre 2015

Sur les traces des aïeux à Breil-sur-Roya

Sur une idée de Marie-Lou Neumayer, l'Association de Généalogie des Alpes-Maritimes a organisé, en collaboration avec la Cousinade Ipert-Rostagni, une journées autour de la généalogie. Le matin et l'après-midi, toutes les personnes qui le souhaitaient ont pu se rendre en salle du conseil municipal pour se faire aider dans leurs recherches généralogiques. Équipés d'ordinateur

mais surtout de leur expérience en la matière, six membres de l'AGAM ont permis à une trentaine de personnes, équipées de leurs documents d'archives, de commencer ou de poursuivre la recherche de leurs ancêtres. Cet événement était aussi l'occasion de faire parler de poilus de Breil en souvenir desquels plusieurs panneaux avaient été installés.

5. 0



Les généalogistes qui ont animé cette journée.

(Photo S. O.)